

Pressemitteilung

Weltpartag 2018

Kasseler Sparkasse motiviert zum Sparen

Kassel, 29. Oktober 2018. Die Kasseler Sparkasse feiert am Dienstag, 30. Oktober, Weltpartag. Um Nachwuchs-Sparer für das Zurücklegen von Geld zu motivieren, bietet die Sparkasse jungen Kundinnen und Kunden in allen 45 Beratungszentren zahlreiche Angebote und Aktionen, in vier aufgrund unterschiedlicher Öffnungszeiten bereits diesen Montag, in einem am Mittwoch. Ziel ist es, mit dem Weltpartag bei Kindern und Jugendlichen den Spargedanken zu fördern, um finanzielle Rücklagen für zukünftige Wünsche zu bilden. Die frühe finanzielle Aufklärung spielt im Hinblick auf die zunehmende Verschuldung junger Erwachsener eine bedeutende Rolle. Die Kasseler Sparkasse steht dabei mit Rat und Tat zur Seite.

Als Ansporn gibt es für junge Sparer auch dieses Jahr wieder kleine Geschenke zur Auswahl. Vor allem das Kuschtier „Eisbär Mats“ freut sich auf viele neue Freunde.

Sparen geht natürlich auch digital: Mit der Sparkassen-App gibt es unter anderem die Funktion Klicksparen. Wer sich beispielsweise ein neues Fahrrad wünscht, kann in der App ein entsprechendes Bild hinterlegen und einen Betrag festlegen, der mit jedem Klick gespart werden soll. Wenn zum Monatsende oder zwischendurch etwas Geld übrig ist, überweist der Sparer per Klick Geld aufs Sparkonto und das Fahrrad rückt in immer greifbarere Nähe.

Unsere Beratungszentren haben zum Weltpartag durchgehend von 9 bis 18 Uhr geöffnet. Vier Beratungszentren in Reinhardshagen, Habichtswald, Calden und Nieste feiern bereits heute von 9 bis 17 Uhr Weltpartag, Liebenau am Mittwoch, 31. Oktober, von 9 bis 17 Uhr.

Kontakt:

Kasseler Sparkasse
Katrin Westphal, Pressesprecherin
Telefon 0561. 7124-4696
katrin.westphal@kasseler-sparkasse.de